

# Cartridge filling station Kartuschenabfüllung

Semi-automatic 1c and 2c cartridge filling system powerd by compressed air  
Druckluftbetriebene halbautomatische Abfüllanlage für 1K und 2K-Kartuschen



\* Pictures may differ  
from original product  
Abbildungen können  
vom Original abweichen

This independent cartridge filling system can either fill semi-automatically 310ml aluminum or PE cartridges. The machine operator can fill one component product or two component product materials depending on the needs. The filling level of the cartridges can be freely selected. After expiration of the pot life the precipitation of the mixer is prevented by automatic purging.

Mit dieser autarken Kartuschenabfüllanlage können wahlweise 310 ml Aluminium- oder PE- Kartuschen halbautomatisch befüllt werden. Je nach Bedarf kann der Werker 1 komponentige oder 2 komponentige Materialien abfüllen. Die Füllhöhe der Kartuschen ist dabei frei wählbar. Nach Ablauf der Topfzeit wird durch die automatisierte Abspritzfunktion ein Aushärten des Mischers verhindert.

#### Technical data\*

powered pneumatic  
dimensions l x w x h 600 x 700 x 1600 mm  
weight approx. 78 kg  
article number 2000-0309-0000

#### Technische Daten\*

Ansteuerung pneumatisch  
Abmessung L x B x H 600 x 700 x 1600 mm  
Gewicht ca. 78 kg  
Artikelnummer 2000-0309-0000

\*Cartridge filling can only be used in conjunction with a mixing and dosing system

\*Verwendung der Kartuschen-Abfüllung nur in Verbindung mit einer Misch- und Dosieranlage möglich

more options on request / weitere Optionen auf Anfrage



article number

0001-4900-03100K

310ml cartridge with inserted piston (packing unit 420 pcs / carton)  
1-c manual pistols, pneumatic applicators and different cartridge nozzles on request. Cartridges are not included in the scope of delivery.

Artikelnummer

0001-4900-03100K

310ml Kartuschen mit eingesetzten Kolben (Verpackungseinheit 420 Stück / Karton) 1K-Handkartuschenpistole, Druckluftpistole und verschiedene Kartuschenspitzen auf Anfrage. Kartuschen sind nicht im Lieferumfang enthalten.



article number

0001-4900-0310D

Nozzle for cartridges (packing unit 2500 pcs / carton)  
Nozzles are not included in the scope of delivery.

Artikelnummer

0001-4900-0310D

Düse für Kartusche (Verpackungseinheit 2500 Stück / Karton)  
Kartuschenspitzen sind nicht im Lieferumfang enthalten.

